

Freiburg im Breisgau

Bürger gestalten Digitalisierung mit

[13.11.2018] Bei einer Bürgerkonferenz wurden Vorschläge und Ideen für das digitale Freiburg erarbeitet. Online können sich die Bürger nun ebenfalls an der Erarbeitung einer Digitalisierungsstrategie für die Stadt beteiligen.

Wie sieht ein digitales Freiburg in Zukunft aus? Und wie kann die Lebensqualität per Digitalisierung nachhaltig verbessert werden? Fragen dieser Art widmet sich die Stadtverwaltung in ihrem Projekt digital.freiburg. Laut eigenen Angaben ist der baden-württembergischen Stadt dabei die Perspektive der Bürger besonders wichtig. So wurden bei einer Bürgerkonferenz Anfang November 2018 in 16 Arbeitsgruppen Vorschläge und Ideen zu folgenden Themenfeldern erarbeitet: Lebenswelten, Gesundheit und Familie, Gesellschaft, Ethik, Sicherheit und Vertrauen, Bildung, Wissenschaft und Kultur, digitale Stadtverwaltung, Arbeit und Wirtschaft sowie Netze, Energie und Verkehr. Mit der Konferenz ist außerdem der Startschuss für eine Online-Beteiligung gefallen. Bis zum 4. Dezember 2018 können Ideen und Vorschläge über eine Partizipationsplattform eingereicht und bereits bestehende Beiträge kommentiert werden. Die Perspektiven, Ideen und Vorschläge will die Stadt im Frühjahr 2019 in die Freiburger Digitalstrategie einfließen lassen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Freiburg, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation